Nous remercions les électeurs et les électrices pour le soutien qu'ils nous ont apporté, en nous plaçant en deuxième position en termes de suffrages exprimés. Le collectif Hautes Alpes Solidaires, Écologiques et Citoyennes a su en quelques mois, grâce au travail fourni avec les citoyennes et les citoyens, s'inscrire dans le paysage politique des Hautes Alpes. C'est de bon augure pour l'avenir.

Toutefois, l'abstention massive est un échec qui nous interpelle. Nous avons mis la participation citoyenne au cœur de notre projet, avec plusieurs propositions concrètes comme la mise en place d'assemblées pour que toutes et tous puissent décider et le recours au Référendum local ou d'Initiative Citoyenne. Ces propositions sont plus que jamais d'actualité, elles devront être mises en place si on veut sortir de cette crise de la démocratie dans laquelle nous nous enfonçons toujours davantage, de scrutins en scrutins. Nous ne pouvons nous satisfaire d'une démocratie sans électeurs et électrices, vidée de tout contenu, dans laquelle citoyennes et citoyens sont privés de tout pouvoir. Il est encore temps de rejeter l'abstention et de se porter massivement sur les candidats du collectif restés en lice au second tour dans quatre cantons.

De plus, nous ne pouvons pas accepter, à l'échelle des cantons, comme à celle du département, une domination sans partage de la droite conservatrice. Plus généralement, nous rappelons notre objectif de battre la droite, mais attachés depuis le début à ce que les citoyennes et les citoyens décident par eux-mêmes, conformément aux valeurs qui sont déclinées dans notre projet, le collectif ne donnera pas de consigne de vote.

Nous sommes mobilisés pour préparer le futur de notre département et pour une réelle alternative politique. Nous voulons des élu-es capables de donner un souffle nouveau à l'action politique dans notre département, pour que notre avenir commun soit solidaire, écologique et citoyen.